




 

 

 

 

 

Rosa Mª Soler Méndez, concejala del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el PLENO de julio el siguiente  
 
 

RUEGO: 
 
  
La situación del cableado aéreo de nuestro municipio, en muchas zonas, es 
bastante peligrosa sobre todo donde depende de postes que hacen que los 
cables se descuelguen y queden muy próximos al suelo. Además de ser poco 
estético, resulta peligroso que alzando ligeramente el brazo desde la baldosa 
se llegue a alcanzar un cable eléctrico. Este es el caso que sucede en la calle 
Murcia en su primer tramo. 

 

Por todo ello la concejala que suscribe presenta el siguiente ruego: 

 

Que se realicen los trámites necesarios para elevar el cableado aéreo de la 
calle Murcia. 

 

 
 

Águilas, 23 de julio de 2020 

 

Rosa Mª Soler Méndez 
Concejala del Grupo Municipal Popular 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS. 






